
Protokoll: 

 

Nachdem die Nachfragen von RM Diederichs-Seidel, RM Knopp, AM Scherkenbach, 

RM Schupp und RM Schmidt-Wygasch, insbesondere zu anderen alternativen 

Antriebstechniken, zu den angebotenen Wartungskosten und zu Problemen mit 

Fahrzeugen, die mit alternativen Antriebstechniken angetrieben werden, beantwortet 

wurden, stellt Bürgermeisterin Mohrs die einstimmige Zustimmung entsprechend 

dem Beschlussentwurf fest. 

 

 

 


